



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, enero 04 de 2020

Con éxito culminó el primer taller del Plan de Desarrollo Municipal

Se llevó a cabo el primer taller “CREO EN POPAYÁN” para la formulación del Plan de Desarrollo Municipal, con una masiva participación de los habitantes de la Comuna 4, en el Auditorio CAM. Líderes, ciudadanos e instituciones participaron en las 10 mesas técnicas de trabajo, donde se abordaron temas y propuestas relacionadas con espacio público, contaminación, trabajo informal, inseguridad, consumo de sustancias psicoactivas, estratificación, vías deterioradas, vivienda, entre otros.

“Desde la administración municipal estamos propiciando espacios de participación ciudadana, donde cada aporte, observación y necesidad de los payaneses es tomada en cuenta en la construcción colectiva del Plan de Desarrollo Municipal. Es el momento de trabajar unidos por una ciudad equitativa, por eso cada taller estará acompañado del equipo de gobierno y de un grupo interdisciplinario que guiará la consolidación de la carta de navegación de los próximos 4 años”, indicó Jimena Velasco Chaves, secretaria de Planeación Municipal.

En total se visitarán 9 comunas, 5 veredas y se trabajará articuladamente con grupos poblacionales, instituciones y gremios desde el 3 al 23 de febrero de 2020 en diferentes sectores de la ciudad, en la formulación del Plan de Desarrollo Municipal. La invitación se hace extensiva a todos los payaneses para que desde su experiencia y conocimiento puedan participar activamente en este proceso que pretende consolidar a Popayán como una ciudad moderna, sostenible y cultural.

Listo el convenio de voluntades entre Alcaldía y Universidad del Cauca

El rector de la Universidad del Cauca, José Luis Diago y el Alcalde de Popayán Juan Carlos López Castrillón, suscribieron un acuerdo de voluntades de trabajo entre institución y municipio, con el fin de trazar metas significativas en el desarrollo de proyectos para la ciudad, enfocadas en trabajar por 3 ejes centrales: el Plan Popayán, anunciado por el Gobierno Nacional; el Plan de Ordenamiento Territorial, y el Plan de Desarrollo. Este convenio interinstitucional y la ejecución de estos 3 programas pretenden construir una visión de ciudad moderna al futuro.

El mandatario de los payaneses indicó que la Universidad del Cauca y las demás entidades académicas que se van a vincular, serán un aliado más para desarrollar estos 3 proyectos: El Plan Popayán, que a corto plazo significa inversión y presupuesto del Gobierno Nacional; El Plan de Ordenamiento Territorial, como perspectiva de nueva ciudad en los siguientes años, y el Plan de Desarrollo que ya se ha empezado a socializar con los barrios, veredas, organizaciones sociales y culturales.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

El dirigente de la institución universitaria enunció que: “hemos adquirido con el Alcalde compromisos claros y cumplibles para promover una ciudadanía para todos, con pluralismo, sin exclusiones cercando las voces de la comunidad”.

Avanza en Concejo de Popayán la creación de la Comisión Legal para la Equidad de la Mujer

En la sesión tercera del Concejo Municipal se adelantó el primer debate al proyecto de Acuerdo que crea la Comisión Legal para la equidad de la mujer, del cual fue ponente la Concejal Rosalba Joaquín.

Para la Secretaria de la Mujer, Diana Carolina Cano, es importante que la ciudad avance en la creación de esta instancia para garantizar que todos los planes, programas y proyectos cuenten con enfoque de género, y permitan una ciudad con visión compartida en busca de la equidad.

“Es el cumplimiento que por Ley tienen todos los concejos de país, de conformar esta comisión. El Concejo y la Secretaría de la Mujer han abierto un debate que contribuye a que todos los proyectos de acuerdo tengan enfoque de género y garanticen una ciudad con visión compartida, donde hombres y mujeres tengamos la garantía del ejercicio pleno de los derechos humanos. Vamos a participar activamente en los debates que permitan la creación de esta comisión”, manifestó Cano.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán